

WARTA

Polsek Karangtengah Monitor Pemberangkatan Calon Jema'ah Haji Gelombang II Kloter 58 KJT Kab. Cianjur Tahun 2024

Cianjur - CIANJUR.WARTA.CO.ID

Jun 7, 2024 - 10:05



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Karangtengah, Polres Cianjur, melakukan monitoring pemberangkatan calon jema'ah haji gelombang II kloter 58 KJT Kabupaten Cianjur Tahun 2024/1445 H. Kegiatan ini dilaksanakan untuk

memastikan kelancaran dan keamanan proses pemberangkatan jema'ah haji menuju tanah suci. Dalam rangka memastikan kenyamanan dan keselamatan calon jema'ah haji, Polsek Karangtengah melakukan pengamanan dan pengawalan ketat sejak awal pemberangkatan. Calon jema'ah haji dikumpulkan di titik pemberangkatan yang telah ditentukan, di mana petugas kepolisian membantu dalam pengaturan dan koordinasi dengan pihak terkait. Kapolsek Karangtengah, KOMPOL Rachmat Hamdan, SH, menyampaikan bahwa kegiatan monitoring ini merupakan bagian dari tugas Polri dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. "Kami berkomitmen untuk memastikan proses pemberangkatan calon jema'ah haji berjalan lancar dan aman. Ini adalah salah satu bentuk pelayanan kami kepada masyarakat yang akan menunaikan ibadah haji," ujar Kapolsek. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Karangtengah, juga memberikan apresiasinya terhadap kerja keras personel Polsek Karangtengah. "Kami mengapresiasi dedikasi dan kerja keras personel Polsek Karangtengah dalam memastikan kelancaran pemberangkatan calon jema'ah haji. Semoga para jema'ah dapat melaksanakan ibadah haji dengan khusyuk dan kembali ke tanah air dengan selamat," ucap Kapolres. Para calon jema'ah haji dan keluarganya juga merasa terbantu dengan kehadiran personel Polsek Karangtengah. Mereka mengungkapkan rasa terima kasih atas pengawalan dan pengamanan yang diberikan sehingga proses pemberangkatan berjalan dengan tertib dan aman. Kegiatan monitoring pemberangkatan calon jema'ah haji ini menjadi bukti nyata dari komitmen Polsek Karangtengah dalam memberikan pelayanan prima kepada masyarakat, khususnya dalam momen penting seperti pelaksanaan ibadah haji.